



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
ぎぶあっぴしない

第 28 号  
令和5年 3月 24日発行  
美杉中学校長  
坂本 直哉

## 令和4年度の締めくくりに

コロナ禍に翻弄(ほんろう)されつづけ、「我慢」・「変化」を強いられた学校生活にも、区切りを迎えようとしています。今後は、マスクの着用などは個人の判断が求められますが、新年度からは本来の学校行事や取組をベースとして、積極的に人と関わりながら、美杉中全員で美杉中学校を盛り上げていってほしいと思います。いろいろな場面で、チャレンジする姿を全員でみせてください。



1人1台タブレット端末を活用する機会も日常化し、みなさんの操作スキルも向上してきたと思います。端末の活用については、これからも様々な手法を取り入れ、有効な活用に向けた可能性が無限に広がっていくことでしょう。端末を自宅に持ち帰り、みなさんそれぞれの家庭学習にもつなげていけることと思います。「自分の知りたい、調べたいことを見つける」、「自分の調べたことや意見を表現する」ことにつながるツールとしてだけでなく、『自ら学ぶ』ためのツールであるという意識を高め、積極的に学習に取り入れていきましょう。

さて、コロナ禍と呼ばれる困難な状況であっても、時間は刻まれていきます。その中で、みなさんも、1年前の自分から着実に成長した姿をみせてくれました。

### 『OUTPUT』

卒業した3年生をはじめ、みなさんは、このテーマを抱きながら、その成果をみせてくれました。日ごろから積み重ねてきたからこそその成長だったと思います。

これからも、小さくてもいいから自分の『目標』を定めましょう。それは、自分との『約束』です。そして、確実にその『目標』を達成し、自分との『約束』を守っていく。その積み重ねが、みなさんを大きな目標へと導いてくれます。「自分の思いを発信する」、「自分で決めて、行動する」、そうした行いが当たり前に行えることを期待しています。



### 《保護者、関係者、地域のみなさんへ》

本校への温かいご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。今後も、子どもたちの健やかな成長のために、職員一同取り組んでまいります。いままでと変わらぬ、ご理解とご支援よろしくお願ひいたします。

## 令和5年度 前期 生徒会役員 よろしく

3月17日(金)。新年度前期生徒会役員選挙を行いました。立会演説会では、4人の候補者からは、「楽しい学校づくりに、生徒全員で取

前期 会長 木村 咲也 ・ 副会長 井爪 奏  
執行委員 岡田 匠未 ・ 向田 隼

り組みたい」という言葉がともに述べられました。生徒全員で取り組む、学年の壁のない学校を目指し、それぞれの役割に積極的に取り組んでほしいと思います。

### 【各部における記録と表彰】

◎ブラスアンサンブル部 … 三重県アンサンブルコンテスト地区大会 銀賞 (12/24)  
岡田 匠未・坂岡 楼菜

◎陸上競技部 … 春季親善記録会 (3/11)

中学男子三段跳 第1位(9m58) 眞伏 闘志

中学男子走高跳 第3位(1m55) 向田 隼